

Volume 10, Issue 1 /2008 - Francais

Système Sanitaire Et Hospitalier Autrichien

Le système de santé autrichien est caractérisé par la structure fédéraliste du pays, la délégation des compétences à des autorités autonomes en ce qui concerne le système d'assurance sociale, ainsi que par des structures transversales au niveau fédéral et régional, qui possèdent des compétences en matière de planification, de coordination et de financement. Les citoyens autrichiens jouissent d'une couverture de santé universelle et d'une gamme étendue d'avantages. Grâce à plusieurs réformes de santé visant à renforcer la coopération, harmoniser les capacités et les rendre plus efficaces, le système autrichien a réussi à limiter les périodes d'attente et à maintenir la satisfaction des patients à un niveau élevé. Cependant, la répartition inégale des médecins dans les zones urbaines et rurales ainsi que la fragmentation sectorielle des soins de santé restent des problèmes actuels auxquels les autorités du pays doivent s'attaquer.

Published on : Mon, 4 Feb 2008